
2 Pièces

51 m²

Réf. 515V1812A

420 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Cagnes  sur  mer.  Hippodrome  appartement  2  pièces  situé  dans  le

secteur  du  bord  de  mer  à  la  Décoration  intérieure  soigné.  Au  4ème

étage  d'un  immeuble  résidentiel  de  6  étages,  il  offre  un  cadre  de  vie

calme et sécurisé. Ce 2 pièces se compose d'une lumineuse pièce de

vie  de  24m²  orienté  sud,  d'une  chambre  spacieuse,  d'une  cuisine

ouverte  moderne  et  entièrement  équipé  et  d'une  salle  d'eau  à

l'italienne;  une  terrasse  de  10m²  vous  permet  d'admirer  une  vue  mer

panoramique. En complément, vous bénéficierez d'un parking privatif et

d'une cave. Chauffage et eau chaude gérés collectivement : charges :

...

Cagnes-sur-Mer.  Luxury  seaside  apartment  located  in  Cagnes-sur-Mer  with  neat

interior  decoration.  On  the  4th  floor  of  a  6-storey  residential  building,  it  offers  a

calm  and  secure  living  environment.  This  2-room  apartment  consists  of  a  bright

24m²  living  room  facing  south  and  a  spacious  bedroom,  the  open  kitchen  is

modern  and  fully  equipped  and  a  shower  room,  a  10m²  terrace  allows  you  to

admire a panoramic sea view. In addition, you will benefit from private parking and

a cellar. Heating and hot water managed collectively.

DELAIN IMMOBILIER
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